



Pièces	5 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	489V557M
Prix	1 420 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Vente villa Sainte-Maxime. Dans un secteur calme et résidentiel, belle vue dégagée sur les Greens pour cette superbe villa de plain pied. Elle offre : Hall d'entrée, wc invités, vaste séjour cheminée ouvrant sur de larges terrasses, cuisine us équipée, 3 chambres, salle de bains, salle d'eau avec baignoire et wc. Studio indépendant avec cuisine et salle d'eau avec wc. Chambre indépendante avec douche et wc. Une piscine agrément le jardin joliment complanté.

Sainte-Maxime villa for sale. In a quiet and residential area, beautiful unobstructed view of the Greens for this superb single storey villa. It offers: Entrance hall, guest toilet, large living room with fireplace opening onto large terraces, fitted kitchen, 3 bedrooms, bathroom, shower room with bathtub and toilet. Independent studio with kitchen and bathroom with toilet. Independent bedroom with shower and toilet. A swimming pool adorns the nicely planted garden.

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

